

PRESSEINFORMATION

Geschäftsführendes Vorstandsmitglied

Bearbeiterin
Christiane Conzen

E christiane.conzen@staedtetag-bw.de
T 0711 22921-48
F 0711 22921-42

Az 047.43 - P 331/2018 · Co

09.05.2018

Margret Mergen ist neue Vorsitzende des Personal- und Organisationsausschusses

Stuttgart/Baden-Baden. Der Personal- und Organisationsausschuss des Städtetags Baden Württemberg hat eine neue Vorsitzende: Oberbürgermeisterin Margret Mergen aus Baden-Baden.

Das 18-köpfige, aus Oberbürgermeistern, Bürgermeistern und den für Personal und Organisation zuständigen Dezerenten großer, mittelgroßer und kleinerer Städte bestehende Fachgremium des Kommunalen Landesverbands wählte die Baden-Badener Oberbürgermeisterin am Dienstag in Baden-Baden einstimmig an seine Spitze.

Die Neuwahl außerhalb des Turnus' war nötig geworden, weil der bisherige Ausschussvorsitzende, Karlsruhes Erster Bürgermeister Wolfram Jäger, in den Ruhestand gegangen ist.

Gudrun Heute-Bluhm, Geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Städtetags, gratulierte der neuen Ausschussvorsitzenden und dankte ihr für die Übernahme dieser wichtigen und verantwortungsvollen Funktion im Interesse aller Städte und Gemeinden.

Auch in diesem Ausschuss wird das Thema Digitalisierung künftig die Diskussion bestimmen, vor allem mit dem Schwerpunkt E-Government und Auswirkungen auf den Arbeitsplatz und die Fachkräftegewinnung in der öffentlichen Verwaltung.

Städtetag Baden-Württemberg

Der Städtetag Baden-Württemberg vertritt rund 6,3 Millionen Einwohner in 188 Mitgliedstädten und die Interessen weiterer Mitglieder gegenüber dem Land Baden-Württemberg, der Bundesrepublik Deutschland und der Europäischen Union. Er repräsentiert die politische und thematische Vielfalt der baden-württembergischen Kommunen von der Kleinstadt bis zur Landeshauptstadt.

Er unterrichtet seine Mitglieder über das kommunalpolitisch relevante Geschehen und aktuelle Entwicklungen im Verwaltungsbereich, berät und unterstützt die Städte, organisiert den Erfahrungsaustausch unter ihnen und veröffentlicht Empfehlungen und Hinweise für die kommunale Verwaltungspraxis. Der Verband hat seinen Sitz in Stuttgart.